

“親子が式田で稲刈り体験する”ツアー開催

令和5年10月1日「秋田市シティプロモーションモデル事業」の一環として河辺和田式田地区において稲刈り体験ツアーが開催された。これまでの取組内容を踏まえ、式田の魅力を活かせるツアー内容を地域住民自らが考え、主体的に運営を行った。当日は、秋田市内外から17組47名の親子が参加して、稲刈りやおにぎり作りを通して式田の魅力に触れた。

1 晴天の下での稲刈り体験

地元農家の鈴木浩慶さんの田んぼに集合。地元の方々に稲刈りのやり方を教わりながら、参加者の皆さんは丁寧に刈っていました。稲刈り終了後、お米の乾燥機の見学など、稲から精米されるまでの過程を知ることができました。



2 稲刈後の昼食、おにぎり作り体験と交流会

式田式田の新米でおにぎり作りを体験。地元食材を使った豚汁や漬物名人・三浦さんの漬物と一緒に味わいました。新波地区からは、あまざけらぼの打矢さんが参加され、式田の新米を使った甘酒もふるまわれました。



式田の魅力を地域外へ伝える「式田地区体験ツアー」

原風景が残る式田

都市部に近い田舎暮らしができる秋田市河辺和田の式田地区。のどかな環境で創作活動を続ける芸術家や、市中心部で働くサラリーマンなど、県外から様々な方も移り住んでいるまちなちもある。秋には黄金の絨毯が広がる式田の美しい原風景と、地域の食・人々の温もりに触れることができた式田地区体験ツアーは晴天の下で無事に行われた。

参加者からの声

「家族でとても楽しめました。稲刈りは、子どもが夢中になれる活動ですね。おにぎりや豚汁も最高に美味しかったです。企画、運営、ありがとうございました！」

「稲刈りの後のおいしいご飯が子供のモチベーションになったので、ぜひご飯付きで！引き続きお願いします。おにぎりも豚汁も漬物も、最高でした。ご馳走様でした！また来ます！」

「今度は記念に稲を少し持って帰りたい。」

式田町内からの声

「スタッフとして関わらせていただいて、私も楽しませてもらいました。ここ数年、町内のイベントが中止だったけども、こうやって人が集まったし、団結力を再度確認ができたので楽しかったです。」

「みんな楽しそうだったので良かったんじゃないですかね。今回、飽きちゃってる子どもを見なかったのが、今までで一番良かったかもしれない。」

「ああいう風楽しく鎌で手刈りして面白かった、楽しかったって、子ども方も言ってるからいいんじゃないかなと思います。」

